



hallan... en primera línea, llevan la ventaja a los que adelantan rápidamente...

Con el título de Pensamientos cristianos, políticos y filosóficos, acaba de publicar en París nuestro compatriota el señor Güell...

ESTRANGERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes: Turin 8.—El rey ha regresado, después de haber recibido ovaciones entusiasmadas...

Trieste 8.—Dicen de Atenas que el general Grivas pide dinero, y que el gobierno provisional ha enviado a uno de sus miembros para negociar con él.

Anunciación de Terhan que el gobierno persa espera la vuelta de un correo enviado a Dos-Mohamed por la legación inglesa...

Paris 8.—La paz que hasta ahora ha reinado en Atenas, amenaza ser turbada por hombres ambiciosos de aquel país.

Las tres potencias protectoras de Grecia han acordado no intervenir sino en los casos siguientes:

- 1.ª Si la Asamblea elige un príncipe escudido por el protocolo de 1830. 2.ª Si la anarquía amenaza sobreponerse a un gobierno de orden. 3.ª Si la Grecia pretende atacar las provincias limítrofes del imperio otomano.

Paris 9.—La Patrie de esta noche dice que Francia ha propuesto a Inglaterra y a Rusia pedir a América suspensión de hostilidades durante seis meses.

Este armisticio sería aprovechado por las potencias para ofrecer sus buenos oficios a fin de llegar a una conciliación...

Trieste 10.—Grivas ha dirigido una proclama llamando a los griegos a las armas para defender la soberanía nacional.

En las provincias limítrofes reina gran

agitacion y el gobierno turco ha enviado fuerzas numerosas a las fronteras. Turin 10.—Hoy se reúne el Consejo de ministros para discutir y acordar definitivamente el programa del porvenir...

Paris 10.—Los rumores puestos en circulación y acreditados por la Patrie de aroche, sobre proposiciones de una suspensión de hostilidades en los Estados Unidos, no tienen ningun fundamento.

Viena 10.—La Cámara ha votado la ley del Banco.

San Petersburgo 9 por la noche.—Rusia declina formalmente la candidatura del príncipe de Leuchtemberg para el trono de Grecia.

En los Estados Unidos han inventado los doctores Bronw y Alexander un excelente método, mas bien que de embalsamamiento de petrificación de los cadáveres. Sirven, se, al efecto, de una mezcla de vidrio líquido y de yeso, que dá a los cuerpos una dureza igual a la de la piedra.

El Oil City Register de 15 de mayo último dá las interesantes noticias que siguen sobre la importancia del comercio de los aceites minerales de aquel país. El territorio que produce aceite mineral en Venango Oil-Region se extiende unas diez millas por cada lado del Oil-Creek, con una anchura de media milla próximamente.

El gobierno austriaco reclama su intervención al lado de la Francia, Inglaterra y Rusia, para arreglar la cuestión griega. En favor de esta pretension invoca sus intereses especiales en aquella comarca y su posición geográfica.

Nuestro corresponsal de Paris insiste por tercera vez, y bajo su fé lo reproducimos, que despues de todo lo hecho por Forey en Méjico para demostrar la imparcialidad de la Francia, la intervención francesa será coronada por la elección del príncipe Maximiliano.

El príncipe y la princesa de Prusia han llegado a Nápoles el 4, continuando el 5 su viaje a Roma.

Se ha descubierto en Pompeya una habitación perteneciente a persona que tenía al parecer una vocacion decidida por Baco, cuyas acciones todas se hallan representadas en las paredes, y en el atrium se ha encontrado sobre un pedestal una estatua de bronce del mismo dios...

El gobierno otomano va a establecer un cuerpo de ejército de observacion en Tesalia, al mando de Ismail-baja.

Sigue suponiéndose que Walewsky y Parsigny serán nombrados duques.

Dícese que al doctor Nelaton se le conferirá el gran cordon de San Lázaro.

La legacion del Brasil en Francia ha comunicado a la Agencia Havas la siguiente rectificación. El despacho telegráfico de Madrid de 3 de noviembre, que mencionaba un pago de ocho millones hecho a España por el Brasil, es evidentemente erróneo.

La Patrie dice que la empresa que ha de llevar a cabo Mr. Drouyn de Lhuís, consiste en convencer a la corte de Turin para que entre en transacciones respecto a Roma; el diario francés cree que saldrá airoso de ella, porque si fracasa como fracasó Thouvenel en sus negociaciones con Roma, la cuestión romana tomará nuevo aspecto, y Francia renunciando a poner de acuerdo a las dos partes adversas, se verá obligada a cortar ese antagonismo tan sensible, prolongando é inconciliable, imponiendo a cada una de ellas las condiciones mejores, mas equitativas y mas en relacion con la dignidad de la Iglesia y la libertad de las poblaciones...

Se teme una crisis ministerial en Copenhague. El gabinete ha sometido a la aprobación del rey una contestacion enérgica a las notas de Austria y Prusia sobre la cuestión de los ducados. Si esta contestacion no obtiene la sancion real, el ministerio ha resuelto presentar su dimision.

El rey Victor Manuel ha pasado una gran revista en Milan. La poblacion le ha hecho una acogida entusiasta.

La archiduquesa Hildegarda y la duquesa de Módena van a marchar de Viena a

zas de todos cuantos se interesan por su causa.

Las esperanzas del Papa nacen de las cartas de la emperatriz, de las reiteradas seguridades del emperador y de las frecuentes comunicaciones que recibe de los prelados franceses y de muchísimas personas que gozan de gran confianza cerca de Napoleón III.

Escriben a la Independencia belga que habia ido de Paris a Roma un italiano muy conocido por sus aspiraciones favorables al poder temporal y de grande entendimiento, provisto de tan fuertes recomendaciones, que debían hacerle llegar hasta el soberano pontífice. Este personaje estaba encargado de esponer a la corte de Roma los preliminares de la solución que deseaba el gobierno francés, y se le esperaba de vuelta en Paris del 15 al 20 de este mes.

La lucha entre soldados austriacos e italianos de que habló el telégrafo, la relata un periódico italiano diciendo que carabinieri italianos, unidos a un sargento, un cabo, y dos soldados de línea del destacamento de Bassa-Neghini se hallaban en exploracion, cuando los austriacos dispararon contra ellos algunos tiros que fueron contestados. Un aduanero austriaco fué detenido en territorio italiano. Los austriacos recibieron refuerzo; pero los italianos, a los cuales se unieron los campesinos y la guardia nacional del distrito municipal, los pusieron en fuga, sin que el hecho tuviera mas serias consecuencias.

La tranquilidad es inalterable en Prusia. Mr. de Bismark y los demás ministros se han reunido con el rey en el palacio de Leitzlingen, en las inmediaciones de Magdebourg.

Los periódicos prusianos hacen mención de un proyecto de ley orgánica que fijará la fuerza efectiva del ejército en pié de paz en 450,000 hombres, y el contingente anual en 75,000. El ejército prusiano consta actualmente de 205,000 hombres.

El Morning-Post empieza con las siguientes palabras un artículo sobre la cuestión americana: «La Confederación del Sur debe ser al fin reconocida, y ambos partidos beligerantes deben ajustar una paz honrosa para todos.» El periódico inglés cree que al partido democrata republicano corresponde someter al presidente Lincoln y a los partidarios de su administración a que acepten condiciones pacíficas.

El rey Victor Manuel ha pasado una gran revista en Milan. La poblacion le ha hecho una acogida entusiasta.

La archiduquesa Hildegarda y la duquesa de Módena van a marchar de Viena a

Munich para visitar al rey Othon de Grecia, su hermano. Su padre, el rey Luis de Baviera, ha llegado ya a Munich.

Los griegos residentes en Constantinopla han celebrado con entusiasmo la revolución de su país, y nombrado una diputacion encargada de felicitar al gobierno provisional.

Los despachos telegráficos privados recibidos de Viena dicen que Austria estará de acuerdo con Francia en las negociaciones relativas a la cuestión griega.

El último boletín de la salud de Garibaldi dá completas seguridades de su pronta curacion. En adelante ya no se darán boletines diarios.

Malta 1.º de noviembre.—El 50 por la mañana anunció el vigia la presentación a la vista de Malta del yacht real Osborne, propiedad de S. M. la reina Victoria, y pueden Vds. calcular la sorpresa de las autoridades y el movimiento de las tropas para recibir dignamente a sus reales huéspedes, que no eran otros que S. A. R. el príncipe de Gales, S. A. R. el príncipe heredero del trono de Prusia, y S. A. R. la princesa de Inglaterra, esposa del príncipe de Prusia.

SS. AA. desembarcaron a las diez, y acompañados por los generales visitaron al momento las fortificaciones, arsenal, iglesia de San Juan, etc.

El 31 formaron en masas de regimientos los cuerpos que guarnezen esta isla, y fueron revistados por los príncipes vestidos de generales.

Por la noche se verificó en palacio una recepción y comida, a la que tuvieron la honra de asistir unas sesenta personas, tales como los generales, almirantes, jefes de administración y tres cónsules extranjeros; entre los que se fué dispensada esta distinción se encuentra el cónsul de España, al cual SS. AA. se dignaron hablar en términos muy lisonjeros de España, encomiando el príncipe de Gales al ejército español y elogiando su valor en la guerra de Africa.

El general gobernador de Malta sir Gaspar le Marchant apoyaba cuanto S. A. decia, y nadie con mejor razon podia hablar del valor español, cuando al hacerlo así ostentaba en su pecho la cruz de comandante de número de Carlos III y la cruz de San Fernando, ganados ambas en la guerra civil de los siete años. Se fijó S. A. en la medalla de Africa, que el cónsul llevaba en su pecho y le prodigó frases muy lisonjeras.

Hoy se ha verificado el combante naval, en iguales términos que Vds. dieron noticia en su ilustrado periódico, cuando se presentó aquí por primera vez el príncipe de Gales, habiendo quedado los futuros monarcas muy satisfechos de estas fiestas militares. Esta noche deben salir para Nápoles, donde piensan pasar el invierno.

En el puerto tenemos tres navios de 60 y tres fragatas de 50; de manera que vuelve a verse Malta favorecida por la escuadra del Mediterráneo.

De Corfú han salido para Grecia algunos navios ingleses, pero se supone que el almirante Martin llegará a Malta de un momento a otro con el resto de la escuadra.

(10)

Kraft le sucede lo mismo que a mi; lo enviaste a casa del marqués para acorralarlo con motivo de su deuda... y bien, ¿qué te dijo Martin a su vuelta?... que en vez de pedirle el dinero le habia preguntado si tenia necesidad de algun vestido nuevo. —Todo eso prueba que Martin Kraft es tan idiota como tú. —El hecho es que ese señor es tan buen mozo que parece una figura de madera pintada de Nuremberg, dijo gravemente el alemán, quien no encontró otra admiracion artistica para suplir su admiracion. —Otro que tal, dijo la señora Landry alzando las espaldas con desprecio; despues agregó, pero paciencia... paciencia... no se pasará el día de hoy sin que yo vaya a enseñarle a ese caballero D. Lindo que Magdalena Landry no se deja engañar tan fácilmente. En aquel momento, paró un fiacre delante de la puerta del sastre; llovía entonces a cántaros. La maestra tomó desde luego un al-

(15)

pateando de cólera. Engañar! Sabed, mi comadre, que ese gentil caballero no engaña a nadie. Si yo lo he conducido de valde, es porque ha sido mi gusto... Viéndole parado a causa de la lluvia, arrimé mi fiacre al lado del palacio, y le dije: subido si gustais, caballero. —Gracias, muchacho, me respondí con una voz tan dulce como una música. —Pero vais a calaros hasta los huesos. —Puede ser: dime solamente, amigo qué hora es? —Las once, mi caballero. —Las once! y tengo que hacer en el palacio Marchand a las once y media! exclamó a pesar suyo mirando llover tristemente, y los arroyos que parecían otros tantos rios. —Subid, pues, caballero, que yo os llevaré en veinte minutos, mientras que a pié, según el tiempo que hace tardarais dos horas. —Gracias, muchacho, me dijo medio suspirando, medio riendo, no tengo dinero, y así no pierdas aquí el tiempo.

(14)

trancillas negras! Ese es nuestro vestido, exclamó Mad. Landry, que ese lindo caballero, ese maldito marqués, no tiene otro vestido que el que le dimos a crédito. No es difícil reconocerle... —Pues bien, si alguno ha merecido llevar alguna vez vestidos bordados es él seguramente; porque yo, a fé de Gerónimo Sicard, jamás he visto uno que se parezca mas a un ángel bueno. —Pues bien, nos veremos despues con vuestro buen ángel. ¿Os ha dado algun dinero para nosotros? ¿Nos paga en fin las trescientas libras que nos debe hace un año? —Dinerol quién piensa en eso, ni quién tendria corazon para pedirselo, pues que yo mismo lo conduje gratis al palacio Marchand? —Y ahora muger? dijo el sastre con un aire triunfante. —Callad, imbécil; habrá engañado a este cochero lo mismo que a vos: otra prueba de que es un caballero de industria. —Engañar, exclamó el digno Sicard

(11)

re mas agradable, creyendo ver salir de aquel coche algun parroquiano; pero con gran admiracion suya, despues de haber bajado el cochero lenta y pausadamente de su sitio, miró la muestra de la tienda, y entró dentro. —El maestro Landry? preguntó con una voz gruesa sacudiendo su capota por la que chorreaba el agua. —A la verdad no teneis necesidad de sacudiros como un perro que sale del agua para greguntar por el maestro Landry, dijo ágricamente Magdalena. ¿Qué le quereis? —Mi buena señora, si yo me sacudo es porque estoy mojado, empapado, como lo podeis ver; y lo que yo largo aquí es otra tanta humedad menos para mí. —Muchas gracias por la preferencia, dijo la maestra. —Eo cuanto al maestro, quiero hablarle de parte de un joven caballero... de un hermosísimo caballero... ved mi sombrero hecho un canal que me introduce el agua por el cuello; y se puso á sacudirlo.



COMISION PRINCIPAL DE VENTAS DE BIENES NACIONALES.

Ramate para el dia 5 de Diciembre a las 12 de su mañana. Fincas rústicas. Menor cuantía.

Núm. 2482 del inventario. El arbolado existente en una suerte de 43 fanegas de tierra, de la propiedad de Doña María Antonia Tirado, procedente del caudal de Propios de la villa de Pedroche, que radica en el quinto de Plazares, término de Pedroche, y linda a N. José María Carrillo, a L. María Fernández, a S. Miguel Moreno, y a P. D. Joaquín Gallardo, y consta de 84 encinas y chaparros, cuyo arbolado, y monte alto, ha sido capitalizado por los 30 rs. de renta anual que le han graduado los peritos en 675 rs. y tasado en 750 rs., y siendo menor la capitalización se subasta por ella. 675

to de Plazares, término de Pedroche, y linda a N. L. y P. tierras de la Nación, y a S. Doña Josefa Tirado, y consta de 319 encinas y chaparros, cuyo arbolado, monte alto y bajo ha sido capitalizado por los 60 rs. de renta anual que le han graduado los peritos en 1350 rs. y tasado en 1500 rs., y siendo menor la capitalización se subasta por ella. 1350

GRACIAS FELICES Y CONVULS

Por motivo de estas Gracias, se puede administrar el hierro de una manera fácilmente asimilable y de un modo grato. Este medicamento ha sido aprobado por la Academia de Medicina, a consecuencia de numerosas experiencias verificadas por una comisión compuesta de los Sres. Bouillaud y Roumier, Profesores de clínica interna en la Facultad de medicina de París, conigualiente del Sr. Bailly, médico del Hospital de la Charité, y presidente de la Academia. Seguirá el dictamen de un doctor que ha investigado el efecto de este medicamento en las personas que padecen de anemia ferrogénica.

CAPSULAS DE RAQUIN.

Después de numerosos experimentos comparativos, la academia de medicina de Francia ha aprobado y recomendado, en sesión pública, como superiores a todas las demás preparaciones de coque. Son tan fáciles de tomar, que engañan la garganta mas delicada y jamás dañan el estómago. Sobre cien enfermos que han curado en la academia en el hospital de enfermedades secretas, ciento se han puesto buenos, dos frascos han bastado en la mayor parte de los casos dando 15 ó 20 capsulas diarias, mitad por la mañana y ayunas y mitad una hora antes de comer. Véase la relación completa en que va envuelto cada uno de los frascos, escrita en varios idiomas.

DENTISTA MECÁNICO. DON JOSÉ SERRANO Y GARCÍA, PROFESOR DENTISTA MECÁNICO. ofrece al público sus conocimientos y sus trabajos, en su casa habitación, calle de San Fernando, (antes de la Feria), núm. 20. Frecuente es en nuestros días la aparición de pomposos anuncios, en que se trata de fascinar con exageradas alabanzas propias: frecuentes también los alardes de extraordinarios conocimientos, que desmentidos se ven en la práctica. Este profesor huye de ese estilo, y excusa esas recomendaciones, limitándose a ofrecer trabajos por él ya hechos bajo todos los sistemas conocidos, desde la reposición de un solo diente hasta una caja de dentadura completa.

DEPOSITO DE CALZADO, frente al Ayuntamiento de esta capital, casa núm. 8. El público encontrará en este establecimiento, un surtido de calzado fino de todas clases, para señoras, caballeros y niños, á la mayor perfeccion y equidad.

VENTA.--Se venden unos armarios par. tienda, con cristales y mostrador. Podrán verse y tratarse en la casa núm. 20 calle de Carreteras, fábrica de jabón. 4-2